

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan karunia-Nya yang begitu melimpah yang telah diberikan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Penerapan Model Pembelajaran *Probing-Prompting* Menggunakan Media Peta Konsep Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Pokok Bahasan Hidrokarbon Kelas X Semester II SMA Negeri 10 Medan Tahun Ajaran 2011/2012”. Skripsi ini merupakan salah satu syarat dalam menyelesaikan pendidikan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu melalui bimbingan, dukungan, motivasi dan do'a dalam penyelesaian skripsi ini, yaitu kepada : Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si yang telah banyak memberikan saran-saran dan bimbingan kepada penulis sejak awal penulisan sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan Ibu Dra. Nurmali, M.Si, Ibu Dra. Ratu Evina Dibyantini, M.Si, dan Ibu Lisnawaty Simatupang, S.Si, M.Si yang telah memberikan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga diberikan kepada Bapak dan Ibu Guru Kimia beserta Staf Pegawai SMA Negeri 10 Medan yang telah banyak membantu selama penelitian ini. Teristimewa saya sampaikan terima kasih yang sangat mendalam kepada kedua orang tua tercinta, Ayahanda Jhon Sugiarto dan Ibunda Nurhayani Rangkuti beserta saudara-saudara penulis : Arfan Hanafi, SE dan Ahmad Fauzi yang telah mengasihi, membimbing, mendoakan, memberikan motivasi dan dukungan baik materi maupun moril kepada saya dalam menyelesaikan studi di Unimed. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada seluruh Teman-teman di Jurusan Kimia FMIPA Unimed dan terkhusus ucapan terima kasih untuk teman-

teman kelas Dik Kimia-A 2008 yang telah memberikan senyuman yang hangat dan dukungan selama menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2012

Penulis,

Arfin Suhendra